

INFORME

El pasado martes 11 de febrero, salí del aeropuerto de la Ciudad de San Luis Potosí, junto con mi compañera consejera Mtra. Zelandia Bórquez Estrada para asistir al evento "La democracia electoral y los retos de la nueva década" que organizó el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Al arribar a la ciudad, me hospedé en el Hotel Sevilla Palace ya que mencionado evento se realizó al día siguiente 12 de Febrero en punto de las 9am en el Patio de Alcázar del Castillo de Chapultepec, donde participamos en las mesas de trabajo que tenían como objeto fomentar el intercambio de buenas prácticas en materia de gestión electoral, fortalecer el esquema de planeación, ejecución y control de los procesos electorales, así como los mecanismos de participación ciudadana y las actividades de fomento a la educación cívica

Una vez terminado el evento acudimos a comer para después transportarnos al aeropuerto y tomar el vuelo a la Ciudad de Aguascalientes.

Al llegar, pernocté en el Hotel Real Plaza del Centro en la ciudad de Aguascalientes, para asistir el día 13 de febrero a la reunión programada con el Instituto Estatal Electoral de Aguascalientes, donde se tuvo un enriquecedor diálogo con los encargados de planear, diseñar y programar el sistema de cómputo utilizado por mencionado instituto durante el pasado proceso electoral.

Una vez terminada la reunión regresamos a la Ciudad de San Luis Potosí.

ATENTAMENTE



MTR. MARCO IVÁN VARGAS CUÉLLAR

CONSEJERO ELECTORAL